
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando a seguinte 

explicação: com relação a UPA de Moreira César quantos pediatras ficam no período noturno para realizarem 

os atendimentos? Apresentar justificativa do porquê da quantidade de pediatras. 

Senhor Presidente, 

Considerando que este Vereador recebeu uma denúncia acerca do número de pediatras junto a UPA de Moreira 

César, que fazem atendimento no período noturno. 

Considerando que a denúncia feita a este Vereador, informa, que normalmente há um pediatra que realiza o 

atendimento, e que quando o mesmo deve acompanhar uma emergência, até o Pronto Socorro Municipal, por 

exemplo, a UPA fica desprovida de pediatra. 

Considerando a importância da permanência de um pediatra, constantemente, junto a UPA de Moreira César. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando a seguinte explicação: com relação a UPA de 

Moreira César quantos pediatras ficam no período noturno para realizarem os atendimentos? Apresentar 

justificativa do porquê da quantidade de pediatras. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 27 de maio de 2019. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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